



## Regierungsratsbeschluss vom 05. November 2019

Schriftliche Anfrage Gianna Hablützel-Bürki betreffend Übersicht über die Gelder für Pflegefamilien und die FPO im Kanton Basel-Stadt

---

P195360

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Familienplatzierungsorganisationen (FPO) stellen Pflegefamilien an und bereiten sie auf ihren Einsatz als Pflegefamilie vor. Sie gewährleisten eine sorgfältige Vermittlung und begleiten die Pflegefamilie und das Pflegekind. Durch ihre professionelle Unterstützungs-, Koordinations- und Begleitungsleistungen sichern sie eine hohe Qualität der Betreuungsarbeit in der Pflegefamilie. Im Kanton Basel-Stadt gibt es nur wenige FPO-Platzierungen. Sie werden dann durch die zuweisenden Stellen indiziert, wenn es fachlich angezeigt ist, dass das Pflegeverhältnis intensiver begleitet werden muss.

